

Fotonoticia 23-05-23



Alumnos del CEO Santiago Apóstol observan un camión de bomberos del Aeropuerto.

El Aeropuerto de La Gomera recibe la visita de alumnos de Infantil del colegio Santiago Apóstol

El Aeropuerto de La Gomera acogió en la jornada de hoy la visita de una docena de alumnos del último curso de Infantil del Centro de Educación Obligatoria (C.E.O.) Santiago Apóstol, situado en el municipio de Alajeró.

Los estudiantes, que acudieron acompañados de sus docentes, pudieron visitar tanto la terminal de pasajeros y los mostradores de facturación como el jardín de Meteorología y la oficina de Coordinación, desde cuyo balcón observaron el aterrizaje de un avión. Más tarde, tuvieron la oportunidad de subir a un avión de la compañía Binter y ver el interior de la cabina, desayunar en la cafetería del Aeropuerto y continuar con la visita dirigiéndose a las dependencias del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios y de la Torre de Control.

Esta acción se enmarca en el programa de Responsabilidad Corporativa y Acción Social de Aena, cuyo objetivo es difundir la labor realizada en los aeropuertos de la red.